

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

20.—Du Bureau des Commissaires, pour accepter de la Ville de Westmount, la cession d'une certaine lisière de terrain.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

21.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de changer le nom de la rue "Hanover" en celui de "Université."

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BOYD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

22.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder le contrat pour l'enlèvement des matières fécales à M. Alfred Cossette.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin BASTIEN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

23.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de voter un crédit de \$28,606 au Département de l'Aqueduc.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

24.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'effacer les lignes homologuées dans une certaine partie du quartier Rosemont.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin DRUMMOND, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

25.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de vendre certains chevaux du Département de l'Incinération.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin EMARD, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

26.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" pavage de la rue Marie-Anne.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copie en soit remise aux échevins Mayrand et Clément.

27.—Du Bureau des Commissaires, répondant à une question "re" crédits votés pour les différents quartiers.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin ROBINSON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et que copies en soient remises aux échevins intéressés.

28.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de constituer en corporation le Club Frontenac de l'Alliance Nationale.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LAVALLEE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

29.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. G. Whilems de construire une manufacture de chaussures sur la rue Vinet, quartier Longue-Pointe.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LARIVIERE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

30.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de refuser la requête de M. J. A. Julien demandant la permission d'ériger une forge sur la rue Notre-Dame Ouest.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin PRUD'HOMME, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

31.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à M. Patrick Kennedy d'installer un patinoir temporaire à l'angle des rues Mont-Royal et St-Laurent.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin LECLAIRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

32.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à MM. Morin & Frères de construire un bureau et un hangar à l'angle du boulevard St-Laurent et de la rue Chénier.

Sur proposition de M. l'échevin L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'échevin TURCOT, il est

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

20.—From Board of Commissioners, to accept the cession of a certain piece of land from the City of Westmount.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald.

Resolved: That said report be received and adopted.

21.—From Board of Commissioners, to change the name of Hanover St. to that of University.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BOYD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

22.—From Board of Commissioners, to award contract for the removal of night soil to Mr. Alfred Cossette.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BASTIEN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

23.—From Board of Commissioners, to vote an appropriation of \$28,606 to Water Dept.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

24.—From Board of Commissioners, to erase homologated lines in a certain part of Rosemont Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. DRUMMOND, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

25.—From Board of Commissioners, to sell certain horses in the Incineration Dept.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. EMARD, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

26.—From Board of Commissioners replying to a question "re" pavement of Marie Anne St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that a copy thereof be transmitted to Ald. Mayrand and Clément.

27.—From Board of Commissioners, replying to a question "re" appropriations voted for the different Wards.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ROBINSON, it was

Resolved: That said report be received and that copies thereof be transmitted to the Aldermen interested.

28.—From Board of Commissioners, to incorporate the "Club Frontenac de l'Alliance Nationale"

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LAVALLEE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

29.—From Board of Commissioners, to allow Mr. G. Whilems to erect a boot and shoe factory, on Vinet St., Longue-Pointe Ward.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LARIVIERE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

30.—From Board of Commissioners, to refuse the application of Mr. J. A. Julien to erect a forge on Notre-Dame St. West.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. PRUD'HOMME, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

31.—From Board of Commissioners, to allow Mr. Patrick Kennedy to erect a temporary skating rink, at the corner of Mount-Royal Avenue, and St. Lawrence Boulevard.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LECLAIRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

32.—From Board of Commissioners, to allow Messrs Morin & Frères to erect an office and shed at the corner of St. Lawrence Boulevard and Chénier St.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

33.—From Board of Commissioners, to settle claim of Mr. Joseph Chartrand.